

Regeneracion.

Se publica los sábados y vale la suscripción

EN LA REPUBLICA MEXICANA:
 Por un año... \$5.00 moneda mexicana
 Por 6 meses... \$3.50 moneda mexicana

EN LOS ESTADOS UNIDOS:
 Por un año... \$2.00 moneda americana
 Por 6 meses... \$1.10 moneda americana
 Por 3 meses... 60c moneda americana

Presio del ejemplar: 5 cts., oro, ó su equivalente en moneda mexicana, esto es, 10 cts.

Los envíos de dinero pueden hacerse por Giro Postal, por Express, en Billetes ó Ordenes de Banco, ó, en último caso, en Timbras Postales.

Las personas que reciban REGENERACION se servirán mandar pagar directamente su suscripción, pues no podemos girar contra nuestros abonados.

PRECIOS ESPECIALES PARA AGENTES.

100 ejemplares... \$ 3.00 oro
 500 ejemplares... 12.50 oro
 1000 ejemplares... 20.00 oro

Editor: Anselmo L. Figueroa, 519 1/2 E. 4th St., Los Angeles, Cal.

Votos de Adhesion y de Confianza

LOS MIEMBROS DEL PARTIDO LIBERAL SOMOS CONSCIENTES.

Paulino Martínez, el que no hace mucho tiempo nos llamaba compañeros de lucha, y a quien cada vez que era víctima del gobierno despótico de México a causa de la publicación del periódico "La Voz de Juárez," nos estorbábamos colectando fondos para ayudarlo, nos llama hoy a los liberales, unos cuantos babosos. ¿Por qué este cambio? ¿Por qué este individuo que mucho tiempo se hizo pasar como amigo de la clase trabajadora, nos insulta hoy? Es sencillo comprenderlo. Paulino Martínez tiene un amo ahora, y para servirlo y agradarlo no le importa degradarse ante los ojos de los que ayer llamó sus hermanos de lucha; pero afortunadamente los liberales de corazón sabemos ya bien distinguir a los que se disfrazan de apóstoles para convertirse más tarde en Judas, y no hará la mas insignificante mella las estupidas majaderías que en contra de los mas respetables miembros de la Junta Organizadora del Partido Liberal asienta en el número 47 del "Monitor Democrático."

Nosotros estamos convencidos que los principios que el Partido Liberal persigue son los únicos que sacarán a la clase trabajadora de la condición tristísima en que actualmente se encuentra, y por eso nos hemos inscrito como miembros del Partido Liberal y asignado nosotros mismos la cantidad con que mensualmente contribuimos. Conocemos personalmente a los miembros de la Junta Organizadora y somos testigos de la abnegación, lealtad y honradez con que se entregan a sus labores libertarias. Siga pues Paulino Martínez en su nada evadible tarea de ensalzar al inmaculado, puro y sin mancha Francisco I. Madero; pero tenga entendido que nosotros somos dueños absolutos de nuestras acciones y que sabemos bien quienes son nuestros amigos, a quienes estamos unidos en lazos estrechos de compañerismo y fraternidad, y no es muy sencillo hacernos retroceder; puede estar seguro Martínez que seguiremos luchando sin tregua en pró de nuestros ideales, a pesar de sus necios insultos que nos complacemos en despreciar.

San Gabriel, Cal., Marzo 21 de 1911.

Tomás Mata, Antonio Rincón, José Cisneros, Amado Rincón, José Abraham Cisneros, Juan Rincón, B. Osoria, C. Torres, Francisco Varela, Felipe Magdaleno, Juan Rincón, Jr., Refugio C. de Rincón, Concepción C. de Magdaleno, Juana Rincón.

Bridgeport, Texas,
 Marzo 15 de 1911.
 Sr. Ricardo Flores Magón,
 Los Angeles, Cal.
 SALUD.

Había estado tomando la suscripción del periódico que redacta Paulino Martínez, creyendo que podía ser un opositor leal a su causa, más los dos últimos números me han convencido de lo contrario. Mucho les ha podido a todos los ambiciosos que haya un obstáculo formidable como el Partido Liberal Mexicano, que no los deja satisfacer sus bastardos propósitos.

Ya se le figura a Paulino Martínez ver a su soñado ídolo Francisco I. Madero en la silla presidencial y él, en la vice-presidencia, como premio a su labor inígnita de "adulador incansable." Sin embargo, esos sueños jamás se realizarán. El pueblo trabajador ha despertado ya del letargo en que durante tantos siglos lo había

tenido sumido la confabulación del capitalista, el fralle y el tirano. Hoy, ya ni las mujeres ni los hombres trabajadores nos dejamos embucar por saqueadores politicastro de la medida de Paulino.

Ahora, todos los satélites del maderismo están en la creencia de que pueden marchar a Usted que ha trabajado sin tregua ni descanso por la emancipación del proletariado, pero completamente se equivocan. Todos los trabajadores estamos convencidos que Usted ha sacrificado su salud, su libertad y bienestar en aras de la causa del pueblo asalariado. La baba de esos reptiles no ensuciará nunca la dignidad de los hombres que sin ambiciones de mando, ni de dinero, saben luchar frente a frente del capital y del tirano. Vaya mi desprecio para esos seres tan vilés y degradados que no merecen ni tomarse en serio.

En todos los que somos liberales de convicción no nos hace mella ninguna las asquerosas frases del "Monitor." Tan solo habla su redactor a impulso de la fuerza de los puñados de oro que a sus bolsillos arrojan los que ambicionan tener poder para tiranizar al pueblo.

REVOLUCION SOCIAL. FRANCISCA J. MENDOZA. PROTESTA

Nosotros, los abajo firmados, protestamos en contra de la actitud asumida por algunos que se dicen miembros del Partido Liberal Mexicano y que están tratando de sembrar discordias en el grupo que integramos los liberales en esta ciudad; su conducta nos hace poner al nivel de una falange de re-enganchistas, de esos modernos "comerciantes de ébano," de esos modernos negreros que para vergüenza del siglo han aparecido en el tablado de la explotación como una de tantas plagas que agostan el exiguo jornal del obrero. Bribones de esa talla son los que forman una parte ó toda la mesa directiva de los que integran un "Club Maderista" para protestar en contra de nuestro compañero Ricardo Flores Magón.

Ciertamente que no nos honraría un elemento tan degenerado como el que dejamos sentado, y estamos satisfechos de que jamás haya tenido ningún contacto con nuestros asuntos, sino es que clandestinamente con los individuos de que hemos hecho mención.

Como quizás hayan publicado su protesta, hacemos saber a todos los hombres honrados y conscientes de todas las razas, que esos individuos honrarán la causa de Madero, pero no la de Magón, honrarán la causa de la esclavitud, pero no la de la libertad; harán las convulsiones de las fieras al ver que se les fuga su presa; representarán la estupidez de un ciego á quien se quiere quitar las cataratas y rebusa la operación so pretexto de dolor, pero en realidad es porque quiere seguir pidiendo limosna.

No pretendemos justificar ni acusar a nadie por personalidades. Defendemos ideales de libertad para nuestra clase, y si estos pugnan por llevarse a cabo y son sintetizados por nuestro compañero Magón, nos asiste la razón y el derecho para defender a éste y rectificar una vez más lo que se ha dicho de Madero. Tan es así, que si Madero ha traicionado la causa de los trabajadores y mañana ó pasado Magón lo hiciera, nosotros, obreros, conscientes de nuestros derechos y firmantes de esta protesta, seríamos los primeros en denunciar un fraude á nuestra clase, como lo hacemos hoy. Aunque sabemos que el compañero Magón es incapaz de cometer un acto tan indigno, porque lo conocemos personalmente, y á juzgar por su conducta pasada y actual, lo hallamos merecedor de nuestra confianza.

Dichos Maderistas han alegado en su favor el artículo que fué publicado en "REGENERACION" denunciando los actos vandálicos que Madero perpetró en Silva y Compañeros y como dichos arrestos han sido plenamente rectificados por los mismos que fueron víctimas, juzgamos de todo punto sospechosa la conducta de dichos embaucadores y pescadores á río revuelto, lo cual hacemos saber para que no sea interrumpida la marcha de la digna causa de la emancipación social.

TIERRA Y LIBERTAD, Los Angeles, Cal., Marzo 19 de 1911.

Fernando Velarde, A. M. Ojeda, Valente Morales, Francisco Valdés, Heracleo Bernal, Carlos López, M. Orozco, Eugenio Reynosa, Felipe Rodríguez, Mariano Castellanos, J. I. Carbajal, Jesús H. Rivera, Fructuoso Gómez, Blas González, Giovanni Basso, Juan Durán, F. Velmontes, F. López, Antonio Hernández, P. Ibarra, Juan Valdés, Pedro Nevares, Francisco Hernández, José Quiñones, Francisco Fernández, Reginaldo Solís, F. M. Tapia, Cornelio Romo, Isaac Flores, Tránsito López, O. Almanza, Teodoro Almanza, Cesario J. Jauregui, Francisco R. Domínguez, Jesús Arenas, Sotero Valdés, P. Esparza, Nieves López, Candelario Soto, F. Medrano, Marcial Ponce, G. Ruiz,

Pedro Cimental, Francisco G. Rivas, A. Delgado, Frank López, F. Delgado, Manuel E. de Varela, C. Martínez, Casimiro Mendivil, A. Gómez, J. Márquez, José Alíro, Ernesto Durán, José González, Francisco Pina, Aurelio Berdúen, Dionisio Lara, David Alvarado, Juan Paz, Arcadio Ramírez, J. González, Tiburcio Navarro, José Carrasco, A. Acosta, B. Delgado.

Aspecto Social de la Lucha Contra la Tuberculosis.

Conferencia pública dada por el Dr. Queralto, Presidente de la Sección de Medicina del Primer Congreso Español Internacional de la Tuberculosis, el 19 de Octubre de 1910, ante el mismo Congreso.

(Recomendamos á los lectores de REGENERACION lean con todo detenimiento este sincero trabajo que demuestra con claridad que bajo el actual sistema social y político que impera en el mundo entero, la humanidad no puede esperar otra cosa que su degeneración y su desgracia.)

Señoras: Señoras: Cuando el Ilustre Comité organizador de este Congreso me designó para dar una conferencia pública acerca del aspecto social de la lucha contra la tuberculosis, acepté muy gustoso la alta distinción con que me honraba, no sólo por la valía de la gracia, sino por la trascendencia del tema. De siempre convencido que en nuestro sacerdocio monta tanto su condición de estudio y cura de los males orgánicos como la de estudio y cura de los sociales, érame placer inmenso poder ocuparme ante vosotros en una cuestión social, á par que práctica; y me ilusionaba el cargo y no lo hubiera cambiado por valiosos dones, y os confieso que sentía en mí como una certeza de cumplir bien mi cometido. Mas yo contaba con el tiempo como factor propicio á mi ferviente anhelo; y el tiempo se ha pasado, y de sus horas rápidas sólo los últimos instantes he podido guardar para vosotros. Si mi vida, como médico práctico está, áos ha, repleta de trabajo, los nuevos de los últimos meses la han puesto en tal coyuntura, que ha debido sostenerse en el extremo límite de las resistencias de mi cuerpo; y luchando en mi vida y trabajo, ya sintiendo como él la estrujaba y abata, ya como ella, rechecha, le rebata á mayor exceso, ambos dilataron los minutos y ellos, aunque, forzados, huyeron; y héme ahora, sin tiempo y con menoscabo, sólo moviéndome al impulso del gran deber que contraigo.

Os presento, pues, modesta ofrenda que vuestra benevolencia la ablanda. Mas, aunque parva, es sincera; y por ser tal, he de rogaros que atendáis á cuanto os exponga. Pensad, sin embargo, antes de acceder al ruego, si estáis dispuestos á oír las asperas que la verdad suele llevar consigo, más duras cuanto más distan de nuestros propios conceptos. Tal vez lo que yo tenga por verdadero, lo miraréis vosotros como erróneo. A casi todos se nos antoja que la única positiva verdad es la que anida en la conciencia propia. Pero si mi verdad no es la vuestra, y como tal no os agrada, considerad mis esfuerzos por hallarla y templad con vuestra simpatía por mis afanes lo que juzguéis desaplicable en mis ideas. Y en todo caso, si ni su este es dable á alguno de los que me escuchan, he de suplicarle con gran respeto que abandone este recinto. A la altura actual de la evolución humana, ante lo trágico de la situación presente, es preciso que cuantos luchamos por mejorarla expresemos sin ambages nuestro criterio. Si nos hemos reunido desde lejanas tierras para estudiar el grave problema de la tuberculosis, no podemos mentir á nuestras conciencias y diluir nuestros pensamientos. No es ni puede ser este Congreso simple cambio de zalamas. Hablamos ante el mundo, ante la historia: de nuestra obra somos responsables ante las colectividades presentes y futuras. Al anuncio de nuestra asamblea, han abierto el pecho á la esperanza los desvalidos de diversos pueblos. De los lechos horribidos, de las casas tétricas, de las minas, de los talleres, de los campos, de toda la tierra devastada por el perdurable sufrimiento, se elevan y llegan á nosotros las angustiosas voces en demanda de pronto remedio al infortunio. No satisfaremos todos los anhelos: el mal es grande y nuestra obra corta; pero de algo servirá nuestra tarea si con lealtad la realizamos. Aunque sólo una lágrima entre tantas, aunque sólo un dolor entre los innumerados, fuera ya de por sí el anularnos dicha recompensa á los desvelos nuestros. Serán más, á buen seguro; y muchos más, cuanto más obremos. Si el surco que dejamos es escaso, servirá para que con menor pena lo ahonden más quienes nos sucedan. Digamos la verdad, cueste lo que cueste: sólo por la verdad progresa el hombre.

Si ella es precisa en todos los objetos del saber humano, es inexcusable en el nuestro ante la magnitud del desastre. La tuberculosis nos devora; su cifra anual de mortalidad espanta. En todas las naciones siega vidas y vidas; es la continua hecatombe. En Inglaterra fallecen al año 1,300 tísicos por un millón de habitantes; en Suiza 2,000; en Alemania 2,200; en Francia 3,300. En ésta llegan los muertos á 140,000 y 150,000 por año; en París, á más de mil personas por mes; más de treinta personas por día. En Cataluña, la cifra es también alta; en Barcelona, 20,600 defunciones en dos decenios hasta 1892; 7,139 en el sexenio 1893-98; 1,826 en 1899, etc., y 1,744 en 1903. Estas son las declaradas por los médicos; pero ¿cuántas no constan! Son á veces errores explicable de diagnóstico; gastro-enteritis de niños, estados atrepsícos emascarados de tuberculosis difusas apréticas, neumonías de adultos, meningitis simples, agudización de cosas crónicas fímicas. Son, además, los cambios de nombres pedidos al facultativo por la familia, ya por minorar la pena ó desvanecer el miedo de algún deudo, ya por evitar los mayores gastos en el cementerio cuando se trata de enfermedades contagiosas. Aun sin esta sobrecarga ¡qué desastre! Como me recordaba que las cuatro epidemias de cólera que han azotado á nuestra capital, únicamente causaron 14,080 defunciones en conjunto, y parangonaba este número con el de 20,000 por tuberculosis ocurridas en veinte años. Sumando los muertos por tuberculosis en ocho naciones: Inglaterra, Alemania, Francia, Portugal, Rusia, Suiza, Hungría y Estados Unidos, llegamos á un promedio de un millón por año, cifra tanto más penosa cuanto que está en gran parte compuesta por las defunciones de individuos de veinte á cuarenta años, que por su edad deberían

formar el principal capital físico é intelectual de la sociedad. Irving Fischer de Yale evaluaba ha dos años en más de tres millones de francos la pérdida sufrida anualmente por los Estados Unidos en virtud de su mortalidad de 238,000 por tuberculosis; y aun Henderson, de Chicago, aumenta en dos millones la magnitud de la cifra. Pudo ser antaño el tuberculosis un singular caso clínico, un ejemplar morbo sólo visible de vez en cuando; hoy forma el mayor contingente de nuestros consultorios, es el huésped obligado de nuestras antenas, se invade y se apodera de dispensarios y hospitales, donde provoca, con su gran número, un conflicto de alta moral científica, pues impide que en la cama ocupada por un tísico sean asistidos otros enfermos más curables. Se ha desvanecido el terror con que se miraba al tísico, desde que los estudios médicos, y en especial las autopsias, demostraron que no sólo era curable su dolencia, sino que aun espontáneamente se curaba, y así lo había efectuado durante siglos, como triunfo silencioso de la Naturaleza, en tanto el doctrinarismo médico predicaba la ineficacia persistido y aumentado como proceso más y más extenso. Cuantos más curamos, más se muestran; por cada emmendado, surgen cien matrechos; y así presentes por dondequiera, supera nuestro terror al antiguo con la visión de la avalancha.

(Continuará.)

OTATORIO.
 La Unión de Jornaleros Unidos, en esta ciudad, recuerda á sus miembros que concurrirán todos los domingos á las 10 de la mañana al Templo del Trabajo, 538 Maple Ave., donde continúa celebrando sus sesiones con toda regularidad.
 El Secretario,
GUADALUPE M. VIRAMONTES.

En Pro de "Regeneracion"

Los Compañeros del Grupo REGENERACION "FRANCISCO MANRIQUE" de Palo Verde, Ariz., en sesión celebrada el 2 del mes actual nombraron la siguiente directiva: Presidente, Magdalena C. Avalos; Vice-Presidente, Tomás G. Osorio; Secretario, Rafael M. Lugo; Pro-Secretario, Desiderio Miranda; Tesorero, Primitivo M. Valencia; 1er Vocal, Epifanio Cota; 2º Vocal, Bartolo L. Carmelo, y 3er Vocal, Ramón O. Lugo.

Se nos pide la publicación de los nombres de los compañeros que han contribuido en la Liga REGENERACION TIERRA Y LIBERTAD, que son como sigue: Juan Rábago, 25c; Julio M. Drega, 50c; Octaviano Willer, 25c; Roque López, 1c; Antonio Segú, 25c; Jesús M. Longoria, 25c; Pedro Prendez, 25c; Francisco Cantú, 50c; G. G. Delgado, 25c; Amado E. Garza, 50c; José M. Almaraz, 25c; Miguel Guardia, 25c; Mauricio Vara, 10c; P. Maldonado, 1c; Gregorio R. García, 50c; Isabel Pérez, 50c; Francisco Vells, 50c; Marcelino Garza, 50c; Aristeo Animo, 25c; S. Espinosa, 50c; Santiago Chapoy, 25c; Encarnación Domínguez, 50c; Hermenegildo Chapay, 25c; Mariano Willer, 50c; Florencio Hernández, 50c; M. H. Valdez, 50c; Guillermo Herrera, 25c; Inés Ramón, 50c; Santiago Chapoy, 10c; Antonio Segú, 50c; Mariano Willer, 25c; Apolonio Murillo, 50c; Atanacio Barrera, 25c; y entre varios amigos, \$1.45.

En El Cajón, Cal., quedó instalado el 6 de este mes el Grupo REGENERACION "LUIS RODRIGUEZ." La mesa directiva está formada por los compañeros siguientes: Presidente, Doroteo Márquez; Vice-Presidente, Ambrocio D. Ruiz; Secretario, Primitivo Flores; Tesorero, R. C. Márquez; Delegado, Basilio Ramos.

Ha sido instalado en McQueeny, Tex., el Grupo REGENERACION "SANTIAGO DE LA HOZ" por los compañeros Julio Z. Reyes, Francisco Flores, Cruz Urías, Francisco Reyna, Jesús Guzmán, Carlos Martínez, M. S. Belmar, Julián Martínez, José Montes (p.), José Montes (h.), Manuel Montes, Leonardo L. Martínez, Sotero Martínez, Manuel M. Reyes, Librado Tovar, Dámaso Camarillo, Manuel A. Flores, Francisco García, Antonio Lazarín, Silvestre Méndez. Entre dichos compañeros resultaron electos: Presidente, Julio Z. Reyes; Secretario, Francisco García; Tesorero, Francisco Flores; Colector General, Leopoldo L. Martínez; 2º Colector, Cruz Urías; 1er. Vocal, Manuel A. Flores; 2º Vocal, M. S. Belmares.

Los Compañeros del Grupo "Lázaro S. Alanís," de Watt Farm, Cameron, Tex., continúan sus trabajos de propaganda con una actividad digna de aplauso y de ser tomada como ejemplo. Dichos compañeros, cuando fundaron su Grupo eran solamente 9 hombres. Hoy, gracias al empeño que toman para engrandecer el Partido Liberal, son ya 46 miembros, entre hombres y mujeres; y día á día se les unen nuevos compañeros de am-

bríndose paso mostrando con su índice revelador el Verdadero Camino hacia la Libertad.

Y ya no son solamente los hombres los que vamos tras la Idea. También las mujeres, despertando del marasmo religioso en que han estado sumidas por tantos años, vienen á nuestro lado á tomar el puesto que les corresponde en la gigantesca lucha encaminada á la Conquista del Pan, que nos proporcionará Libertad Económica; única fuente de la verdadera libertad y felicidad humana.

¡adelante, compañeros! Y vosotras también, valientes compañeras que al fin os decidís á romper las moshosas cadenas que por tantos siglos os han tenido á las plantas del amo-hombre, á quien veáis como enemigo impulsadas por la natural antipatía que el esclavo siente ante el negro, pero á quien de hoy más veréis como compañero de infortunio y lucha durante el cruento combate social que habrá de llevarnos al triunfo si sabemos ser unidos y constantes, y á quien después ayudaréis con vuestra abnegación y entereza á reconstruir una Nueva Sociedad justa y bella en la que disfrutaráis tanta libertad como el hombre y tantos privilegios y consideraciones como él.

¡adelante! ¡Formad nuevos Grupos REGENERACION por todas partes, hombres y mujeres, y ayudad y tomad vuestra parte en la lucha! ¡adelante! Que la Idea Libertaria continúe abriéndose paso mostrando con su índice revelador el Verdadero Camino hacia la Libertad: LA REVOLUCION SOCIAL.

¡ADELANTE!
ENRIQUE FLORES MAGON.

No olvidéis. Los Compañeros Pedro Perales, Juan B. Rosales, Tomas Labrada y Julio Mancillas trabajan activamente por la Causa del Partido Liberal Mexicano.

Dichos compañeros son antiguos miembros del Partido Liberal que no se han deslumbrado con el oro del maderismo por ser hombres de veracidad y estar convencidos de la necesidad de que la emancipación social del proletariado sea un hecho. Todos ellos tienen sus documentos necesarios para darse á reconocer.

No olvidéis sus nombres y prestades vuestra ayuda en los lugares que toquen en su gira de propaganda por la causa del Partido Liberal, y estad seguros que al ayudarlos ayudáis á vuestra propia liberación.

¡Sed solidarios, compañeros y compañeras, y el triunfo será nuestro.

IMPORTANTE.
 Ponemos en conocimiento de nuestros compañeros que el Sr. Antonio Norzagaray no tiene ya representación ninguna de esta Junta, sino que obra independientemente de ella.
 Tampoco tiene representación de la Junta el Sr. Amado A. Hernández.

Un nuevo Grupo, constituido absolutamente por compañeros emancipados, por obreros conscientes y solidarios, fué instalado en los últimos días de Marzo pasado en la ciudad de Tampa, Fla., bajo el título PRO REVOLUCION MEXICANA.

Quedó designado como Secretario Corresponsal el compañero Pedro Esteve, viejo luchador y escritor libertario.

Con esta fecha, estando presentes los miembros del Grupo REGENERACION en la Escuela Pública ubicada en Watt Farm, Cameron, Texas, y abierta la sesión á las 3 p. m., se acordó por mayoría de todos los miembros de esta organización que se extendiera la presente acta especial para hacer constar que este Grupo queda instalado de hoy más bajo el nombre de Grupo REGENERACION "LAZARO S. ALANIS" de Watt Farm, Cameron, Tex. Pronunciados algunos discursos alusivos y reparitadas las credenciales correspondientes á cada miembro, se levantó la sesión á las 5 p. m.

TIERRA Y LIBERTAD, Watt Farm, Cameron, Tex., Marzo 26 de 1911.

El Secretario,
JUAN MANUEL FLORES.
 A los Compañeros de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, Los Angeles, Cal.

La Idea Libertaria continúa abriéndose paso, en tanto que la chusma personalista escupe rabiosa á lo alto pretendiendo alcanzar y manchar con su baba hedionda á la magestuosa Águila Liberal, logrando sólo que el escupitajo regrese sobre el rostro inoble de esos reptiles politicastro que se debaten rabiosos en su impotencia para elevarse y cautivar á las almas grandes con sus ideales por demás raquíticos y egoístas.

El Águila Liberal continúa cerniéndose en el espacio, magestuosa é impenable, llevando en su pecho los impulsoes bravíos de los hombres conscientes, generativos de la reivindicación social.

La Idea Libertaria continúa

abriéndose paso mostrando con su índice revelador el Verdadero Camino hacia la Libertad.

Y ya no son solamente los hombres los que vamos tras la Idea. También las mujeres, despertando del marasmo religioso en que han estado sumidas por tantos años, vienen á nuestro lado á tomar el puesto que les corresponde en la gigantesca lucha encaminada á la Conquista del Pan, que nos proporcionará Libertad Económica; única fuente de la verdadera libertad y felicidad humana.

¡adelante, compañeros! Y vosotras también, valientes compañeras que al fin os decidís á romper las moshosas cadenas que por tantos siglos os han tenido á las plantas del amo-hombre, á quien veáis como enemigo impulsadas por la natural antipatía que el esclavo siente ante el negro, pero á quien de hoy más veréis como compañero de infortunio y lucha durante el cruento combate social que habrá de llevarnos al triunfo si sabemos ser unidos y constantes, y á quien después ayudaréis con vuestra abnegación y entereza á reconstruir una Nueva Sociedad justa y bella en la que disfrutaráis tanta libertad como el hombre y tantos privilegios y consideraciones como él.

¡adelante! ¡Formad nuevos Grupos REGENERACION por todas partes, hombres y mujeres, y ayudad y tomad vuestra parte en la lucha! ¡adelante! Que la Idea Libertaria continúe abriéndose paso mostrando con su índice revelador el Verdadero Camino hacia la Libertad: LA REVOLUCION SOCIAL.

¡ADELANTE!
ENRIQUE FLORES MAGON.

No olvidéis. Los Compañeros Pedro Perales, Juan B. Rosales, Tomas Labrada y Julio Mancillas trabajan activamente por la Causa del Partido Liberal Mexicano.

Dichos compañeros son antiguos miembros del Partido Liberal que no se han deslumbrado con el oro del maderismo por ser hombres de veracidad y estar convencidos de la necesidad de que la emancipación social del proletariado sea un hecho. Todos ellos tienen sus documentos necesarios para darse á reconocer.

No olvidéis sus nombres y prestades vuestra ayuda en los lugares que toquen en su gira de propaganda por la causa del Partido Liberal, y estad seguros que al ayudarlos ayudáis á vuestra propia liberación.

¡Sed solidarios, compañeros y compañeras, y el triunfo será nuestro.

IMPORTANTE.
 Ponemos en conocimiento de nuestros compañeros que el Sr. Antonio Norzagaray no tiene ya representación ninguna de esta Junta, sino que obra independientemente de ella.
 Tampoco tiene representación de la Junta el Sr. Amado A. Hernández.

Un nuevo Grupo, constituido absolutamente por compañeros emancipados, por obreros conscientes y solidarios, fué instalado en los últimos días de Marzo pasado en la ciudad de Tampa, Fla., bajo el título PRO REVOLUCION MEXICANA.

Quedó designado como Secretario Corresponsal el compañero Pedro Esteve, viejo luchador y escritor libertario.

Con esta fecha, estando presentes los miembros del Grupo REGENERACION en la Escuela Pública ubicada en Watt Farm, Cameron, Texas, y abierta la sesión á las 3 p. m., se acordó por mayoría de todos los miembros de esta organización que se extendiera la presente acta especial para hacer constar que este Grupo queda instalado de hoy más bajo el nombre de Grupo REGENERACION "LAZARO S. ALANIS" de Watt Farm, Cameron, Tex. Pronunciados algunos discursos alusivos y reparitadas las credenciales correspondientes á cada miembro, se levantó la sesión á las 5 p. m.

TIERRA Y LIBERTAD, Watt Farm, Cameron, Tex., Marzo 26 de 1911.

El Secretario,
JUAN MANUEL FLORES.
 A los Compañeros de la Junta Organizadora del Partido Liberal Mexicano, Los Angeles, Cal.

La Idea Libertaria continúa abriéndose paso, en tanto que la chusma personalista escupe rabiosa á lo alto pretendiendo alcanzar y manchar con su baba hedionda á la magestuosa Águila Liberal, logrando sólo que el escupitajo regrese sobre el rostro inoble de esos reptiles politicastro que se debaten rabiosos en su impotencia para elevarse y cautivar á las almas grandes con sus ideales por demás raquíticos y egoístas.

El Águila Liberal continúa cerniéndose en el espacio, magestuosa é impenable, llevando en su pecho los impulsoes bravíos de los hombres conscientes, generativos de la reivindicación social.

La Idea Libertaria continúa

Para Ejemplo.

Hemos recibido por conducto del compañero E. M. Múzquiz, de Elgin, Tex., la siguiente colecta: E. M. Múzquiz, 40c; C. M. Sánchez, 1c; A. Romero, 50c; R. Villarreal, 50c; A. Compián, 50c; F. Fernández, 25c; D. Franco, 25c; S. Cabriales, 50c; F. Cordero, 50c; F. Vega, 25c; C. Rodríguez, 25c.

—De Crews, Tex., de los compañeros Pedro Martínez, 2c; Macaria Martínez, 2c; Timoteo Martínez, 1c.

EN MEMORIA DEL COMPASERO JOSE LIMON.

Bravo hermano, sobre las tierras mismas que con tu valor pensaste conquistar para darlas á tus hermanos de clase cayó tu noble cuerpo de luchador activo atravesado por las balas liberticidas de los esbirros del capital y del gobierno. ¡Moriste, Compañero! y tus energías han sido restadas á la Causa.

Ya no existes tú, pero yo existo; ¡yo!, que vengo á tomar tu puesto y á recoger el arma que solo la muerte pudo hacerte soltar, para seguir tu ejemplo y combatir hasta caer muerto como tú ó llevar á cabo la conquista de la tierra y la libertad para todos los habitantes de México.

José Limón: de tus labios se levantó el grito de guerra "¡Pan, Tierra y Libertad para Todos!" Tus amigos lucharemos por llevarlo á la práctica.

En tu sepulcro estás solo y triste, pero pronto estaré contigo, hermano, y con nosotros miles de proletarios mas que seguiran nuestro ejemplo y no abandonaran la pelea hasta alcanzar PAN, TIERRA Y LIBERTAD para TODOS.

¡Viva la Revolución y el Partido Liberal Mexicano!
 AGUSTIN SANCHEZ.

SE SOLICITA
 Un Profesor de Español Para Clases Nocturnas.
 Dirigirse á
 Y. Hirota, 230 E. 1st St.

GRATIS
 Soy el autor de un libro que trata de todas las enfermedades de los ojos, oídos y catarro; en él doy consejos que son valiosísimos para su curación.

Deseo que todos los que padecen de ellas posean mi libro. Si usted me escribe incluyendo este aviso de "REGENERACION," se lo mandaré enteramente gratis. El libro es escrito en español y todo el mundo se acuerda de mí por haber tenido por muchos años mi clínica en México, la capital. Diríjase al

Especialista alemán.
 DR. H. P. RANK,
 1221 Erie Ave., Filadelfia, Pa.,
 E. U. de A.

LA AURORA.

LIBRERIA MEXICANA

Gran Surtido de Libros Científicos, Novelas, Cuentos, Postales, Objetos de Escritorio, Libros de Instrucción Primaria, Diccionarios.

Periódicos de Venta: TIERRA, LAS DOMINICALES, CULTURA PROLETARIA, EL MOTIN, EL HAMBRIENTO, TIERRA Y LIBERTAD, y todos los periódicos mexicanos.

654—SAN FERNANDO STREET—654
 Los Angeles, California.
 Los pedidos por correo légrese á Pilar A. Robledo,
 P. O. Box 1666, Los Angeles, Cal.

Pidanse Catalogos

Mexico Barbaro

\$1 EN INGLES \$1

Por John Kenneth Turner

El Progreso Restaurant

José Sanroman, Prop.
 FABRICA DE TAMALES, MOLINOS DE MAIZ Y TORTILLAS.
 Toda clase de comidas al verdadero estilo mexicano.
 228 ALISO STREET
 Los Angeles, Cal.

Revolucion Mexicana

El Precio de Este Libro Famoso es \$1.50

Por Algunos Dias Podemos Darlo en UN PESO

Dirección "Regeneracion," 519 1/2 E. 4th Street
 Los Angeles, Calif., E. U. de A.

DOCTOR A. R. GOMEZ

Residencia en el suburbio de los Ángeles y todos los servicios como ordinarios.

CORREOS: 114 South Spring St. TELEFONO: Main 8888.

HORAS DE OFICINA:
 De 9 á 12 en la mañana.
 De 2 á 6 en la tarde.
 Domingos: de 10 á 12 m.

AGENCIA MEXICANA DE ENCARGOS.
 Proprietario: B. M. GUERRERO.
 Vendo toda clase de mercancías que el obrero mexicano necesita para su familia: calzado para señoras y para caballeros, sombreros, ropa etc. Favorecen con sus órdenes esta casa, donde se habla español, y se evitan de engaños ó fraudes.
 Dirección: 641 Chamber of Commerce Bldg., LOS ANGELES, CAL.